



22 janvier 2021 : journée de l'amitié franco-allemande

publié le 20/01/2021 - mis à jour le 21/01/2021

"Deutschland und Frankreich : Gemeinsam Grenzen überwinden / France et Allemagne : ensemble, dépassons les frontières !"

La date symbolique du 22 janvier a été choisie en 2003 lors du 40e anniversaire du Traité de l'Élysée. Signé le 22 janvier 1963, le Traité de l'Élysée portait l'ambition d'ancrer la réconciliation franco-allemande au sein de la société, en particulier par le biais de la culture et des échanges de jeunes.

Paix - Amitié - Plus jamais la guerre - Entente - Partenariats - Voyages - Echanges - Apprendre la langue de l'autre, la culture - Ouverture d'esprit - Coopération - Jumelages

Un repas allemand est prévu ce jeudi 21 janvier :

Salade verte à l'allemande - Currywurst / Frites - Fromage - Fromage blanc avec son coulis de fruits

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.